BAJO INDICE EN EL BARRIO DE SANTA Mª DE BENQUERENCIA, SEGUN ESTUDIO REALIZADO POR EL AYUNTAMIENTO DE TOLEDO

La Delegación de Bienestar Social del Ayuntamiento de Toledo ha realizado un estudio, durante los meses de enero a julio del presente año, en el barrio de Santa Mº de Benquerencia, con el objetivo primordial de realizar un proyecto de investigación para la integración de marginados por paro crónico en los afectados de la zona. Para ello, y a partir de los datos con los que cuenta el Avuntamiento, se elaboraron unos cuestionarios y entrevistas destinadas a cubrir la muestra seleccionada: parados, hombres y mujeres, en edades comprendidas entre 20 y 65

El número total de personas censadas en el barrio de Santa Mº de Benquerencia es de 11.564 y el grupo de edad del que se partió al seleccionar la muestra, corresponde al 56% de esa población. De ellos sólo 331 personas figuran como desempleados, según datos actualizados por el Departamento de Estadística del Ayuntamiento. Esta cifra supone, a nivel de todo el municipio, el 10,88% de parados hasta el mes de julio del presente año y en la zona investigada.

La muestra se llevó a cabo a través de los cuestionarios y entrevistas realizadas al 22,05% del total de los parados de la zona, con un margen de error +/-2,5% y un nivel de confianza del 94,5%. La distribución muestral que se hizo de los distintos sectores de viviendas fue la siguiente: el 70%, en viviendas sociales; el 20% en viviendas de protección oficial; el 10% en viviendas unifamilia-

Los resultados de dicha investigación indican que más del 90% de los encuestados están dados de alta como parados en las oficinas del INEM de nuestra capital. Por otro lado, el 72% de los parados actuales han trabajado anteriormente y buscan su primer empleo el 28% restante.

El 60% ha trabajado con contratos temporales de los cuales destacan los llevados a cabo en el sector de servicios (el 45%).

Una vez establecidos los parámetros en relación al número de personas que se encontraban en situación de desempleo y condiciones anteriores, tanto por tipo de trabajo como por edad, se procedió al análisis de la situación económica de los afectados.

En este sentido, se pudo constatar que un 47,94% de los entrevistados no perciben ningún tipo de prestación por parte de los organismos oficiales; sólo un 15% tiene prestaciones económicas y un 13%, prestaciones sanitarias.

El porcentaje de individuos que reciben prestaciones económicas es del 16%.

En cuanto al número de miembros que compone cada una de estas familias oscila entre los cuatro y seis de media, según se trate de viviendas sociales, en el segundo caso, o de viviendas de protección oficial y unifamiliares, en el primero.

Los ingresos económicos proceden bien de la ayuda familiar, del trabajo de algún miembro de los que conviven conjuntamente, o por trabajos a tiempo parcial.

En concreto, el balance mayoritario de ingresos en estas familias, oscilan entre las 500.000 y el millón de pesetas anuales (29,7%). Le siguen, en este sentido, aquellas familias que sólo perciben 500.000 pesetas anuales y que suponene el 23,2% de los entrevistados.

En relación a las alternativas en la búsqueda de un nuevo empleo, destacan aquellos contratos a tiempo parcial en sectores distintos, ya sean las demandas para hombre o para mujeres.

Las ofertas de trabajo para los hombres proceden del INEM, del sector agrario, de la construcción y de la hostelería.

En el caso de las mujeres, la mayoría se concreta en servicios de limpieza.

Concluye el proyecto de investigación con la estimación de que, aunque el índice de parados de larga duración no es muy elevado, no por eso debe merecer menor atención. Y, en este sentido, aporta la necesidad de incrementar la información y publicidad sobre los cursos de reciclaje que organiza el INEM con perspectivas de cubrir un mercado local, así como la información sobre posibles subvenciones a las iniciativas de trabajo.



MESON-RESTAURANTE "LA MONTERIA"

"VENTA PINEDO"

TAPAS VARIADAS - VENADO A LA PARRILLA Y EN SALSA BACALAO A LA VIZCAINA - CALAMARES EN SU TINTA COSTILLA MONTERA - PERDIZ A LA TOLEDANA - CONEJO AL AJILLO - CODILLO A LA ALEMANA

Carretera de Madrid, 42, Km. 68 - Teléf. 22 03 27 - TOLEDO